

Rot – Die Willenskraft des Feuers

Schauen wir auf Rot, so blicken wir auf das Element Feuer.

Licht und Wärme kehren ein auf Mutter Erde. Hoch steigt die leidenschaftliche Flamme des unersättlichen Feuers, welches verbrennt und erleuchtet, den Puls des Lebens bestimmend. Was so unumstößlich fest und unbeweglich schien, wird biegsam, flüssig und formbar, verwandelt sich und vergeht. Anfang und Ende, Funke und Asche, helles Leben und dunkler Tod zeigen die Folgerichtigkeit des Element Feuers.

Menschen, die überwiegend Feueranteile in sich tragen, sind: mutig, leidenschaftlich, extrovertiert und dynamisch veranlagt. »Ich brenne für etwas in meinem Leben.«

Die Archetypen des Feuers

Der Krieger Der König, der Vater Der Therapeut Mut und Aufbruch Schöpferkraft und Lebensfreude Sinn und Begeisterung